

## Jurusan Teknik Industri Unimal Gelar Seminar Nasional



Dosen Jurusan Teknik Industri saat Seminar Nasional Teknik Industri (SNTI) Universitas Malikussaleh Tahun 2023. Foto: Ist

**UNIMALNEWS | Bukit Indah** –Seminar Nasional Teknik Industri (SNTI) Tahun 2023 kembali digelar oleh Jurusan Teknik Industri Universitas Malikussaleh. Kegiatan yang digelar pada Selasa (31/10/2023) ini merupakan agenda rutin tahunan Jurusan Teknik Industri.

Pada kesempatan ini SNTI 2023 mengambil tema “Meningkatkan Kontribusi Sarjana Teknik Industri dalam Membangun Indonesia Maju 2050”. Kegiatan yang diikuti oleh lebih 250 orang mahasiswa itu dilaksanakan di Aula Cut Meutia Kampus Unimal Bukit Indah, Lhokseumawe.

Dalam seminar tersebut hadir sebagai narasumber Manajer Pengembangan Akademik dan Kemitraan Fakultas Teknik UGM; Prof Bertha Maya Sopha PhD, Kepala Pusat MBKM Unimal; Prof Dr M Sayuti, Wakil Bendahara I BKTI PII; Dr Rina Fitriana, dan dari pihak dunia industri hadir Direktur PT Ima Montaz Sejahtera; Fathani.

Dalam sambutan saat membuka kegiatan seminar itu, Dekan Fakultas Teknik, Dr Muhammad Daud menyampaikan bahwa acara ini bertujuan untuk mengenalkan mahasiswa kepada dunia industri agar mahasiswa memiliki gambaran tentang dunia kerja, sehingga dengan seminar ini bisa memberikan semangat dan wawasan yang luas terhadap mahasiswa. “Teknik merupakan salah satu sumber daya yang sangat dibutuhkan oleh dunia industri, sehingga seminar ini diharapkan dapat menjadi stimulus kepada mahasiswa dalam menyelesaikan pendidikannya di Fakultas Teknik Unimal,” terang Muhammad Daud.

Fathani mengungkapkan bahwa sektor industri memberikan peran yang strategis dalam perekonomian nasional, sehingga saat ini mahasiswa Teknik Industri dituntut harus memiliki *soft skill* sehingga dapat bersaing dalam dunia industri ketika lulus nanti.

Sementara itu Prof Dr M Sayuti mengungkapkan bahwa salah satu hal positif dengan adanya MBKM saat ini adalah dapat meningkatkan *soft skill* mahasiswa diantaranya keahlian berkomunikasi, keahlian mempengaruhi orang lain, tingkat kepercayaan diri, kecerdasan intelektual dan emosional, juga keterampilan pemecahan masalah. “Kita berharap bahwa makin banyak mahasiswa yang mendapatkan kesempatan untuk bisa mengikuti program MBKM sehingga pengembangan diri dan *soft skill* yang dimiliki bisa semakin terasah dengan baik,” pungkasnya.

**Tanggal:** 01 November 2023

**Post by:** [riyandhi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Teknik Unimal](#), [Kerja Sama](#),